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Ramonville-Saint-Agne. Henri Arévalo : remettre la question écologique au  

centre du débat  
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Entretien avec les élus du groupe d’opposition au sujet de ces 3 première  années de mandats  
 

              
 

 

 

 

 

 



Comment avez-vous vécu ces 3 premières années de mandat dans l’opposition ?  
 
 
Nous sommes tenus par la majorité à l’écart des affaires de la commune et du Sicoval.  

Lorsqu’une majorité totalise à peine 35 % des voix après 14 ans de mandat, elle se pose  

des questions et elle ne fait pas preuve de suffisance. Par-delà les divergences légitimes,  

elle doit chercher à associer les oppositions, qui représentent 65 % des électeurs, a

fortiori en cette période de profondes crises climatique, sociale et économique. Au lieu  

de cela, nous sommes confrontés au comportement méprisant d’une équipe 

dogmatique, repliée sur elle-même, experte en effets d’annonce et report de  

réalisations. Dès le début de la mandature, nous avons dû nous battre pour faire  

respecter le droit d’expression des oppositions, jusqu’à saisir la justice. Mais depuis le  

début de l’année, notre tribune d’expression a été réduite à 1/5e de ce qu’elle était en  

2010, forme de censure, pratique intolérable, révélatrice d’une grande étroitesse  

d’esprit pour des élus qui se réclament des valeurs de la gauche. 

 
Avez-vous pu faire passer vos idées, vos propositions et lesquelles ?   
 
Nous portons des analyses et de nombreuses propositions en référence à nos  

engagements. Par exemple, dès 2008 nous proposions d’isoler les bâtiments  

communaux. Si nous avions été écoutés, la facture énergétique serait bien moindre, ce  

qui permettrait de nous donner des marges de manœuvre pour investir, par exemple, sur  

les mobilités ou pour des avancées sociales. Nous alertons régulièrement sur la faiblesse  

de l’épargne de la commune qui compromet ses capacités d’investissement pour  

conduire des projets au plus près des préoccupations des Ramonvillois. En dépit de  

l’accroissement significatif des recettes consécutif à une très forte augmentation de la  

taxe foncière décidée sans concertation dès le début du mandat, les dépenses de  

fonctionnement ne sont pas tenues. Nous avons avancé une méthode de travail pour un  

réexamen détaillé de ses dépenses mais sans résultat. L’hiver dernier, nous avons  

demandé l’attribution d’un chèque énergie pour les familles en difficulté. Refus.  
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Comment envisagez-vous cette deuxième partie de mandat ?  
 

En cette période d’effondrement climatique, l’on voit bien que la question écologique est  

centrale. C’est notre priorité qui permet aussi de s’attaquer aux difficultés sociales qui  

s’aggravent. Nous allons donc poursuivre notre travail d’opposition avec sérieux et  

rigueur en nous rapprochant des habitants déçus par la faiblesse des réalisations. Notre  

ville régresse dans bien des secteurs. De nombreuses communes avancent bien plus vite  

sur l’urgence écologique et l’échec de cette municipalité se révèle flagrant. 



 


